

園長だより

2024年11月22日

園長 澄川忠男

「作品展」観覧ありがとうございました！

子どもたちの作品を遊戯室いっぱいに展示した「作品展」をご観覧いただき、ありがとうございました。保護者の方からは、次のような感想などをいただきました。（全部ではありません）

- ・昨年と違って、ダイナミックで、いいですね
- ・自分の作品を指差して見せてくれた。ちゃんと顔を描けていて親は感激でした。お菓子を見つけることも嬉しそうだった。姉達もくじ引きを一緒に楽しめた。
- ・屋根が落ちないのがすごい！ 世界観がいい！
- ・感動した！

子どもたちは自分の作品はもとより、全員で同じテーマで作り上げるのに力を注ぎました。また、私たちにとっても子どもたちとともに作ったという実感があります。上記のようなご感想をいただきありがとうございます。とても励みになります。

ありがとうございました。



園の人以外とのかかわり

随時、ホームページでもお知らせしていますが、本園では、第一幼稚園の人以外とのふれあいを大切にしたいと考えています。近隣小学校との交流とか、短期大学や付属高校との交流など。

昨日は、付属高校の保育コースの生徒さんが、さくら組の子どもたちにプレゼントを持ってきてくれました。コースの催しに招待を受けて参加したお礼だとのこと。子どもたちは帰った後だったので、残っている子が代表で受け取りました。子どもたちも大喜びでした。短期大学の学生さんにもふれあいの機会を作ってもらっています。たくさんの学生さんが実習にも来てくれています。付属幼稚園だからこそできることです。（私たちの園の「強み」です。）

園外に出た時には、道を歩いていらっしゃる方々にも挨拶をします。子どもたちの元気のよい声でのあいさつが聞こえると、相手の方も笑顔になります。子どもってすごい力を持っていますね。地域の方々とのこのような交流もありがたいです。

それらの中で、子どもたちの成長の機会がたくさんあります。これからも引き続きたくさんの経験ができるようにしたいと考えています。

「あかるく げんきに！」 「さいごまで がんばる！」

「すすんで おてつだい！」 「おともだちに やさしく！」の4つのおやくそくを意識して、園での生活ができるように、様々な場面で子どもたちの行動や発言を価値づけていきたいと思っています。

※本棚の整理をしてもらいました。

子どもたちのために、井上先生が、絵本棚の掃除と整理整頓をしてくれました。本の高さをそろえて、子どもが本を取りやすいように、少し前側にきれいにそろえてあります。子どもたちは、絵本が大好きです。

